
令和４年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月8日 40分 林正清子 1 通学路の安全対策について

午後2時30分 議員 (1) 大網白里市の危険箇所について

(2) 財源が限られ、対策が届かない箇所の状況について

(3) 危険箇所の公開について

2 リサイクルごみについて

(1) リサイクルごみ収集場所の現状について

(2) 生ごみ堆肥化装置（コンポスト）の普及について

3 「人口減少」について

(1) 移住促進について

① 移住促進施策について

② ふるさと回帰フェアについて

(2) 空き家バンクについて

(3) 市長の「人口減少」に対する見解について

4 避難行動要支援者について

(1) 個別避難計画について

(2) 福祉避難所について

6月8日 40分 岡田憲二 1 東金市外三市町清掃組合新ごみ処理施設について

午後3時10分 議員

6月9日
午前10時

45分 堀本孝雄
議員

1 千葉県知事の本市視察（５月16日）はどのような内容か。
特に白里海岸に関して要望した事項があれば内容を伺う。

2 九十九里浜沖（白里海岸）の洋上風力発電所について

3 道路の排水について
(1) 石橋材木店付近から海側に至る県道（約７０メートル）

の排水が非常に悪く、改善要望も出ているが、進捗状
況について伺う

(2) 市内の市道に係る排水路の堆積土砂についてどのように
解消するか。基本的な見解を伺う

4 地籍調査について

(1) 北今泉地区はどのような状況であったか

(2) 今後の調査予定について

6月9日 60分 黒須俊隆 1 教育行政について

午前10時45分 議員 (1) 中学校副教材費について

① 年間いくらかかっているのか

② 必要な教材は市で購入してはどうか

(2) 中学校家庭科教材（くるりんぱんだ）について

① 誰がどのような経緯で決めたのか

② どのような教育的効果があるのか

2 コロナ感染対策について

(1) 中学校でのコロナ対応について

① 大網中学の昨年末の感染状況はどうだったか

② 卒業式に向けた対応はどのようなものだったか

③ 保護者への連絡、注意喚起をどのようにしたのか

(2) 学校等でのマスク指導について

① 体育時の着用についてどのような指導を行っているか
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② 政府や文科省の判断をどのように考えているか

3 市有地売却について
(1) 寄付を受けた「旧庄ぜん」及び購入隣接地の売却につ

いて

① 特定の者と売却交渉をしているのか

② いくらで売却するのか

③ なぜ特定の者と売却交渉をしているのか

(2) 旧庄ぜん寄付者と市（当時の町）の契約・約束について
① 福祉目的で寄付された土地ではないのか。売却して良い

のか

② 不動産鑑定はしたか。どのような内容か
③ 季美の森消防用地（民間へ売却済）では不動産鑑定評価

よりかなり多額の最低売却額だったが誰がどのように決
めたのか

④ 旧庄ぜん及び隣接地の売却額はどのように決めたのか。
⑤ 寄付された土地と購入した土地の当時の価値はいくら

だったか
⑥ これまで土地管理に使った税金と公有地になったこと

で入らなかった市税はいくらか

4 ごみ行政について

(1) ペットボトルごみ出し方法の変更について

① 住民はどの程度理解してゴミ出しをしているのか

② なぜ変更したのか

(2) PTA資源ごみ回収について

① コロナ禍でどのように行われているか
② 負担を軽減するためにリサイクル奨励金と売却益相当

を援助すべきではないか

5 市長事務報告について

6月9日 60分 宮間文夫 1 千葉大学災害治療学研究所の災害対策の研究について

午後１時 議員 (1) 活動の応援について
① 災害から市民を守る為の情報収集や情報発信に関して千

葉大学災害治療学研究所と情報交換を行うことについて

2 市長事務報告について

6月9日 60分 蛭田公二郎 1 教育環境の整備について

午後２時 議員 (1) 小中学校の統合について

① 基本方針案の問題点

② 標準規模と適正規模について

③ 近隣自治体での統廃合問題

④ 基本方針の撤回を

⑤ パブリックコメントの状況

⑥ 遠距離通学問題

(2) 生理の貧困対策について

(3) 学校給食について

(4) コロナ感染防止対策について

① コロナ禍の教育活動の制限緩和について

② 児童・生徒に対する抗原検査
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2 コロナ禍の弱者対策について

(1) 住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金

(2) 生活困窮者自立支援給付金

(3) 高齢弱者対策

(4) 生活保護について

① 生活保護の現状

② 扶養照会の現状

③ 級地見直しについて

6月9日 60分 石渡登志男 1 本市転入手続き時について
午後３時 議員 2 都市計画法に基づく開発等の権限が本市に移譲されてい

る。それに基づき市街化調整区域における土地利用の制
限が一部緩和することになったが、外部にアピールが必
要。それについてはどうなのか。

3 今期の夏期観光について

4 防災対策について

5 小・中学校におけるマスク着用について
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